

---

CLAUDIA RUIZ : Bonjour ou bonsoir à toutes et à tous. Bienvenue à cet appel du leadership régional At-Large. Nous sommes le 22 avril 2020 et il est 16h00 UTC.

Nous avons aujourd'hui sur cet appel Satish Babu, Natalia Filina, Harold Arcos, Judith Hellerstein, Rodrigo Saucedo, Sébastien Bachollet et Maureen Hilyard.

Nous avons reçu des excuses de Fahd Batayneh.

Au niveau du personnel, nous avons Heidi Ullrich, Silvia Vivanco, Gisella Gruber, Save Vocea, Adam Peake, Jia-Rong, Yaovi Atohoun et moi-même Claudia Ruiz. Je vais gérer l'appel.

Nous avons l'interprétation en espagnol avec Marina et Veronica et les interprètes de français sont Jacques et Camilla.

Avant de commencer, j'aimerais vous rappeler de bien indiquer votre nom avant de vous exprimer et ce, pour la transcription. Mettez-vous en mode silencieux lorsque vous ne prenez pas la parole.

Je donne la parole à Satish Babu.

SATISH BABU : Merci beaucoup Claudia.

J'espère que tout se passe bien. Et j'aimerais tout d'abord vous souhaiter à tous la bienvenue. Je vois que nous n'avons pas personne d'AFRALO. J'espère qu'ils vont se joindre à nous rapidement.

---

*Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.*

---

Merci à toutes les personnes qui se sont jointes à l'appel. Nous avons des personnes du département GSE et d'autres départements de l'ICANN pour la région de l'Égypte je crois. J'aimerais vraiment vous remercier de vous joindre à cet appel pour prendre en compte la réunion virtuelle qui se tiendra prochainement.

J'aimerais adopter l'ordre du jour de manière formelle et vous demander si vous voulez modifier l'ordre du jour. Si vous voulez modifier ou rajouter quelque chose à l'ordre du jour, veuillez lever la main. Sébastien, allez-y.

SÉBASTIEN BACHOLLET : J'aimerais que l'on parle de la question de l'engagement en temps de nos volontaires dans nos régions et ce que nous pouvons faire alors que c'est une période très difficile.

SATISH BABU : Merci Sébastien. Nous allons rajouter cela ; c'est un terme très large. Je le note. Je rajoute cela au point huit, tout autre point.

Est-ce qu'il y a un autre point à rajouter ? Je ne vois pas d'autre main levée. Donc nous allons prendre en compte le point de Sébastien au point huit.

Commençons avec le point trois, le programme d'engagement régional At-Large concernant les politiques. C'est ARPEP – c'est très difficile à prononcer comme acronyme.

---

HEIDI ULLRICH :

Merci beaucoup. Bonjour à toutes et à tous.

Il s'agit d'un programme d'engagement sur les politiques au niveau régional At-Large. Nous avons travaillé à cela avant ATLAS III. Nous avons un document qui a été créé par Alperen. Nous avons travaillé avec Maureen et nos collègues du département GSE. Et nous avons travaillé avec les leaders régionaux également. Nous sommes très heureux de vous présenter cela et nous allons le mettre en œuvre. C'est véritablement une manière de collaborer davantage au niveau du leadership régional, au niveau des responsables de l'At-Large et avec les responsables du GSE.

Vu la situation actuelle, la raison pour ces communications est vraiment importante puisque nous devons communiquer encore plus en cette période.

Je vais vous montrer quelques diapositives qui ont été préparées que vous avez peut-être déjà vues. Je crois que c'est important de faire quelques rappels à ce sujet. On va vous parler de la manière dont nous allons travailler pour le leadership régional. Nous avons beaucoup de nos vice-présidents régionaux du GSE et des liaisons qui sont là également pour prendre la parole, donc ils vont nous parler un petit peu de ce qui se passe dans leur région. Et nous aurons la possibilité de leur poser des questions. Beaucoup est en lien avec l'incorporation du plan stratégique GSE et de votre plan stratégique pour l'année 2021. Je crois que c'est le bon moment d'intégrer ces plans stratégiques. Je vais demander à Alp de nous présenter ces diapositives. Alperen, vous avez la parole.

---

ALPEREN EKEN :

Merci. Bienvenue à toutes et à tous. Je vais vous parler de ce plan d'engagement rapidement.

C'est une proposition de plan. Nous pensons qu'il y a un besoin d'avoir un engagement plus fort au niveau du leadership régional, des ALS et des membres individuels parce que nous avons une forte croissance de l'effectif à At-Large, le nombre de personnes. Donc nous avons toutes ces activités au niveau régional à la suite des activités post-ATLAS III. Nous n'avons pas assez de ressources en personnel At-Large, donc nous avons besoin d'un plan d'engagement régional pour s'assurer qu'il y ait une participation efficace des membres de l'At-Large.

Deuxième point, nous devons avoir plus de formation de développement des capacités, de sensibilisation au niveau régional ainsi que les compétences en leadership qui doivent être renforcées. On doit avoir plus de communication, de coordination et de collaboration entre le personnel d'At-Large, du GSE et les équipes de leadership régional At-Large. Cela inclut les vice-présidents et managers du GSE, les parties prenantes mondiales de l'ICANN.

Actuellement, nous avons le personnel qui s'occupe du développement des politiques At-Large. Et nous avons des vice-présidents régionaux qui collaborent de temps en temps – c'est intermittent. Notamment au niveau des ALS, il y a une consultation qui est faite du GSE au niveau des vice-présidents régionaux du groupe GSE.

Deuxièmement, les vice-présidents régionaux et responsables se concentrent sur la mise en œuvre de plan stratégique de sensibilisation et d'activités d'engagement tandis qu'il y a un développement des politiques ainsi qu'un engagement en rapport avec les politiques.

---

Troisièmement, on a un manque d'approche conjointe avec la communauté At-Large, tout particulièrement avec le leadership d'At-Large. Oui, en effet, nous pouvons passer à la diapositive suivante.

Le plan que nous avons à l'esprit, c'était d'avoir plus de relations et de compléter le cercle par la mise en œuvre d'un plan d'engagement qui permettrait d'avoir des ALS et des membres individuels qui soient plus efficaces ainsi que des ambassadeurs à long terme représentant l'ICANN. Comme vous le savez, il y a des régions ou des pays ou des territoires où il n'y a pas d'engagement officiel, de présence forte de l'ICANN. C'est un exemple simple que je vous donne.

Donc des contacts réguliers entre le personnel d'At-Large, entre le groupe GSE des vice-présidents régionaux, renforcer l'efficacité du développement de politiques et l'engagement à l'At-Large et à l'ICANN, s'assurer que les gens soient mieux intégrés avec une perspective régionale et des approches qui vont accroître la qualité de l'engagement par rapport au développement des politiques de l'ICANN

Le leadership du GSE et de l'At-Large aura des équipes régionales renforcées avec plus de volontaires et avec nos ambassadeurs d'At-Large. Cela nous permettra de plus utiliser ICANN Learn – les boursiers et les NextGen – et ainsi, cela nous permettra de renforcer la mise en œuvre du plan stratégique régional.

Il y aura plus d'ALS qui seront plus actives ainsi que des membres individuels qui seront plus actifs et plus d'engagement au niveau régional et mondial, donc une plus haute qualité des conseils en politique qui seront donnés. Cela nous permettra de renforcer les équipes de leadership régionales puisqu'il y aura des communications

---

régulières au niveau interne entre At-Large et le GSE et au niveau externe avec le leadership régional. Ce sera tout d'abord en ligne et nous espérons avec des réunions de visu plus tard. Il y aura des interactions stratégiques.

Voilà, nous voulions vous présenter cela. Ce sont les idées que nous avons pour cette collaboration accrue. Et nous sommes prêts à répondre à vos questions.

SILVIA VIVANCO :

Merci Alp.

Avec Heidi, nous avons mentionné qu'on a travaillé depuis l'année dernière à ce cadre pour identifier là où nous pouvons collaborer et renforcer notre présence et nos forces. Nous avons structuré cela pour avoir une seule source qui nous permet d'opérer plus efficacement.

Vous avez une description de cet espace de travail. Nous avons les espaces des RALO, nous avons des pages d'accueil pour les RALO, nous avons ces projets ainsi que des pages CROP qui représentent des espaces de travail pour les différentes RALO. Nous avons des documents pour la stratégie de sensibilisation RALO ; c'est très important pour la collaboration.

Et vous pouvez continuer à descendre sur cette page. Vous avez l'année fiscale 2021 où nous aurons plus de documents stratégiques pour la sensibilisation des RALO. C'est là où on va améliorer notre collaboration.

Et nous avons un espace pour des documents supplémentaires. Nous avons par exemple des présentations PowerPoint, nous avons un

---

résumé et nous pouvons mettre tout autre document qui vous paraît utile et qui va améliorer notre collaboration. Tout cela est ouvert à toutes les RALO ; tous les documents qui vous semblent importants et nécessaires peuvent être placés à cet endroit par le personnel.

Ensuite, vous avez un calendrier avec les différentes années fiscales où nous pouvons placer... Claudia, vous point pouvez peut-être cliquer sur 2021 ? On a ici les activités planifiées, les assemblées générales des RALO. Donc toutes les RALO en général se réunissent en face-à-face et où on espère qu'il y aura davantage de collaboration entre nos collègues et entre nous.

Puis vous voyez les domaines de collaboration. On travaille déjà avec nos collègues pour l'exercice fiscal 2020 de CROP avec toutes les dates et toutes les présentations des RALO ayant été approuvées par le GSE.

Il y a la question des fonds discrétionnaires des RALO pour les activités de sensibilisation et la révision des candidatures d'ALS et les opinions des vice-présidents régionaux. C'est-à-dire que quand l'on reçoit une nouvelle candidature, nos vice-présidents régionaux fournissent leur contribution et nous font savoir quelle est leur opinion par rapport au candidat en question. Voilà les domaines de collaboration actuels et bien sûr, au fur et à mesure que l'on continuera de renforcer ces collaborations, on continuera d'en ajouter à la liste.

Pour ce qui est des dirigeants régionaux, vous voyez sur le tableau, on a les présidents, les vice-présidents et les secrétaires. On a mis vos photos dessus puisque vous serez les acteurs essentiels pour la mise en œuvre de cette idée. On a les RALO, LACRALO et NARALO, on a également Maureen présidente de l'ALAC et nous avons par la suite le personnel

---

consacré à la politique, moi-même, Heidi, Gisella et Alperen et les collègues de l'équipe GSE qui ont désigné un agent de liaison par région qui travaillera avec nous. Vous voyez nos collègues de l'Afrique, de l'Asie-Pacifique, de l'Europe, d'Amérique latine et du Moyen-Orient qui échangeront avec nous et qui travailleront avec nous pour travailler de manière plus collaboratives tous ensemble.

Voilà un aperçu ce que nous avons prévu, voilà le cadre. C'est quelque chose d'ouvert où on accepte vos recommandations pour voir comment améliorer nos rapports ou autres. Merci. Alp ou Heidi, vous avez la parole, je ne sais pas.

HEIDI ULLRICH :

Merci Silvia et Alp. Voilà la page. Je vois déjà quelques commentaires positifs sur le chat. Et c'est votre page également – je vous le répète. Donc faites-le-nous savoir si vous avez besoin de l'adapter ou sentez-vous libre de le faire vous-même en fonction de vos besoin.

On va passer au personnel GSE. Je voudrais demander aux vice-présidents régionaux ou agents de liaison de l'équipe GSE de se présenter et de nous présenter brièvement les activités que fait chacun dans sa région. Je vais suis l'ordre alphabétique par région. Donc nous avons Yaovi d'AFRALO puis nous passerons à Jia-Rong d'APRALO et on continuera comme cela. Donc Yaovi.

YAOVI ATOHOUN :

Merci Heidi. J'espère que vous m'entendez tous correctement. Oui, c'est bien ? Très bien, donc merci.

---

Je viens de conclure un appel avec [Pierre] il y a quelques minutes. Je ne le vois pas connecté pour l'instant, mais il arrivera. Donc je commencerai moi-même.

Comme vous voyez dans la salle de Zoom, je suis le gestionnaire des activités et de la participation des parties prenantes en Afrique. Nos collègues ont beaucoup apprécié cette initiative. Il y a quelques heures, nous avons eu l'occasion de passer en revue toutes ces informations et nous trouvons que c'est quelque chose de très utile de pouvoir centraliser les informations comme cela. J'étais moi-même membre de la communauté At-Large avant de me joindre au personnel de l'ICANN, donc je suis très content de faire partie de cette équipe de collaboration encore une fois.

Je vais passer rapidement à ce que nous avons défini comme activités régionales pour l'Afrique au cours de la période.

Notre priorité est le plan de participation régional pour l'Afrique. Encore une fois ici, nous tenons à remercier l'At-Large parce que lorsque nous avons demandé des bénévoles pour rédiger le document, la personne qui s'est présentée pour être président du groupe venait d'AFRALO. Donc on apprécie vraiment la qualité de gens de cette communauté de l'ICANN.

En ce moment, le document a été publié pour consultation publique, il est disponible. Nous avons également remarqué qu'AFRALO a déjà commencé à agir pour faire ce qu'il faut de sorte à ce que nous recevions une réponse à cette procédure de consultation publique.

---

Ce plan de participation régional pour l’Afrique est notre principale priorité. La période de consultation publique se conclura le 27 mai et jusqu’alors, on en fait notre priorité. En ce moment, nous faisons également du travail d’organisation de séminaires web informatifs et de formations. Nous en avons organisé certains pour des communautés spécifiques puis d’autres qui sont d’ordre plus général. Par exemple, nous avons commencé à travailler avec les gestionnaires de noms de domaine de premier niveau qui sont des extensions géographiques, des noms de pays. Et en tant que sujet général, nous organisons ce moment un séminaire web pour mardi prochain.

Je réitère, nous apprécions beaucoup ce que fait AFRALO parce que le sujet que nous allons aborder lors de notre prochain séminaire a déjà été abordé par AFRALO lors d’un séminaire qu’ils ont organisé. C’est pourquoi lors de notre présentation, nous allons céder la parole au président d’AFRALO afin qu’il partage avec nous et la communauté leur avis sur la question de l’acceptation universelle et sur comment pouvoir avoir davantage d’ambassadeurs dans notre région.

Pour les prochains mois, nous allons surtout nous concentrer sur la tenue de séminaires web et nous nous concentrons particulièrement sur les communautés de forces de réglementation. Nous avons prévu travailler avec eux. Et les collègues du Moyen-Orient qui sont également sur l’appel organisent des activités ensemble avec nous. Voilà.

Je pense qu’il vaut mieux ne plus prendre de temps. Je vais m’arrêter là puis si vous avez davantage de temps à me consacrer, je reprendrai la parole par la suite. J’espère avoir abordé tout ce que je devais présenter. Heidi, merci.

---

HEIDI ULLRICH : Très bien. Merci beaucoup Yaovi.

Passons maintenant à APRALO. Nous avons deux personnes, Jia-Rong et Save qui sont tous les deux connectés. Jia-Rong, est-ce que vous pouvez prendre la parole ? Ou alors Save ? Claudia, peut-être on ne les entend pas ?

En attendant, on avance et on va passer la parole à EURALO. On a Adam qui est connecté. Adam ? C'est Save ou c'est Adam qui parle ?

SAVE VOCEA : Je ne sais pas si c'est le moment pour que je parle ou non ?

HEIDI ULLRICH : Oui. Je pense que nous avons des problèmes de connectivité mais peu importe, allez-y.

SAVE VOCEA : Avec la région APAC et en Océanie, dans la région des îles du Pacifique australasiennes, [inaudible] en général, nous travaillons sur la planification de nos activités surtout. Jia-Rong et moi sommes d'accord sur le fait qu'on n'a qu'un plan de participation pour toute la région Asie-Pacifique, donc on a un document spécifique qui sera partagé pour consultation publique.

Au-delà de cela, nous comptons discuter des domaines d'intérêt pour la communauté dans lesquels nous espérons qu'elle s'impliquera. De

---

notre part, nous avons regardé pour ce qui est de l'Asie. Jia-Rong s'impliquera au travail de planification.

Pour moi en Océanie, je me penchais sur certains domaines d'intérêt pour les gens d'APRALO est des ALS de la région, sujets sur lesquels ils pourront tous participer. Et je pense que l'un de ces sujets sera la question de savoir s'il y aura des événements dans la région qui vont se tenir, comment s'impliquer, comment impliquer les ALS et autres.

Nous avons une liste des opportunités de participation et des activités que nous avons déjà organisées par le passé. Bien sûr, en ce moment avec les circonstances actuelles et dans ce contexte, il y a des activités et du travail qui sont remis. Tout cela est reporté jusqu'au début de l'année prochaine probablement, donc on espère pouvoir compter sur la participation de certaines ALS régionales à ces forums.

On avait prévu d'organiser une séance de renforcement des capacités pour les gouvernements de notre région. On espérait pouvoir également compter sur les contributions d'APRALO et des ALS de la région d'Asie-Pacifique.

Nous essayons de définir s'il sera possible d'organiser un séminaire web avec les gens de GAC dans le Pacifique. Or, cela ne s'est toujours pas passé parce qu'on travaille encore sur les besoins, sur les sujets qui intéressent les gens, surtout parce que les gens aussi travaillent chez eux et n'ont pas toujours accès à une largeur de bande suffisante pour participer à des séminaires web. Mais il y a des gens qui se joignent à notre espace APAC surtout et qui gèrent deux régions différentes, en Asie et dans le Pacifique.

---

En juin ou décembre, on verra si on peut tenir les événements qui ont été reportés jusqu'alors. Et Maureen s'est également penchée sur l'organisation de cette séance organisée spécifiquement pour eux.

À Melbourne il y a quelques mois, on a vu des activités de collaboration entre PICISOC et APTLD. J'imagine qu'il y aura également des événements parallèles à cela. On verra comment travailler avec la communauté, comment l'ICANN peut s'impliquer et comment on peut parvenir à obtenir des résultats de ce travail.

Voilà ce que nous avons prévu pour l'instant. Je vais céder la parole à Jia-Rong pour qu'il nous parle du reste de l'Asie.

HEIDI ULLRICH :

Merci.

Jia-Rong, je pense que vous êtes en muet donc c'est peut-être pourquoi on ne vous entend pas.

JIA-RONG LOW :

Oui, pardon. Un de mes enfants a commencé à pleurer donc il a fallu que je me déconnecte pendant un moment.

Save a bien présenté l'approche que nous suivons en général pour travailler au service d'APRALO.

Pour ce qui est de notre plan régional, on essaie de ne pas avoir de doublons donc en général, on travaille ensemble pour définir les activités de l'Asie et du Pacifique. Pour ce qui est de la mise en œuvre,

---

Save couvre la région Océanie et moi, je m'occupe de l'Asie continentale.

En ce moment, on travaille déjà en amont pour l'ICANN68, donc on a beaucoup d'appels pour essayer d'avoir une idée très claire de l'ordre du jour, des activités, de la zone horaire. On essaie de voir quelles sont les séances qu'on peut organiser avec la communauté pour l'ICANN68.

Puis on a des discussions en cours sur le plan pour APRALO. Donc on travaille sur ce qui a déjà été fait par APRALO, donc on espère que lorsqu'on verra ce plan régional, on pourra évaluer les objectifs qu'on avait en commun. Par exemple lors de notre dernier appel, on a discuté du besoin de travailler avec les ALS et de comment mieux travailler ensemble pour les contacter et pour être en contact plus proche. Je remercie Satish pour son plan de mobilisation des ALS. On peut travailler ensemble et prévoir ensemble. L'idée est d'avoir un plan un peu plus détaillé qui nous permette de travailler de manière améliorée. Et c'est ce que nous comptons faire d'ici les prochains mois.

Pour ce qui est de la planification d'événements, en ce moment, vous savez, on a tous été des victimes de cette situation mondiale avec le covid-19. Bref avec les différents séminaires web, les différents sujets de renforcement des capacités, on fait des sondages et à travers ces réponses, on essaie de voir comment mieux profiter des différents types de plateformes.

Voilà les discussions que nous avons. C'est ce que nous discutons avec l'équipe d'APRALO, comment mieux planifier pour la période à venir. Voilà ce que nous avons à l'heure actuelle comme activités.

HEIDI ULLRICH : Très bien, merci Jia-Rong.

Je passe à l'Europe. On a Adam et Mikhail. Mikhail ? Je pense que c'est la première fois que vous nous adressez la parole ici au sein de ce groupe, donc bienvenue.

ADAM PEAKE : Merci. Bonjour à tous, j'espère que vous m'entendez.

Le plan européen a été interrompu, comme vous le savez. Chris Mondini nous a rejoint comme vice-président de participation des parties prenantes de la région Europe. Et nous travaillons sur l'élaboration du plan dans le cadre actuel, dans ce contexte, mais on verra avec EURALO dans les jours à venir comment procéder. Sébastien a partagé les plans d'EURALO avec nous de sorte que cela nous permettra de coordonner ensemble les activités à venir.

On sent que les parties prenantes d'Europe, des représentants d'At-Large et d'autres, c'est plutôt sophistiqué au niveau région. On a des leaders dans les communautés, dans les comités consultatifs et partout dans nos processus en général, on coordonne à travers la Commission européenne et autres. Donc en ce moment, on se penche sur la manière de desservir la communauté existante, qu'est-ce qu'elle a besoin de notre part, qu'est-ce que nous avons besoin de leur part.

Et comme Jia-Rong le disait, on se penche sur la manière de mieux travailler en ligne. On sent que c'est le bon moment de communiquer avec le gens. On sent qu'en ce moment, les personnes vont se

---

connecter à une réunion sur Zoom, sur Skype ou par téléphone. C'est le moment de communiquer avec les gens, d'échanger avec eux et c'est ce que nous avons considéré que nous souhaiterions discuter davantage avec vous en tant que représentants des gens de l'équipe GSE qui travaillent dans les différents pays pour communiquer avec les ALS directement et avec les individus et pour voir comment ou ce qu'elles pensent en tout cas, ce dont les parties prenantes ont besoin en ce moment et en général. C'est ce qu'il faut que l'on coordonne de près avec EURALO en général mais cela nous donne l'occasion de discuter.

Chris a également le plan et le souhait de renouer avec les séminaires web de participation des parties prenantes mondiales. C'était dédié à la communauté européenne mais maintenant, cela s'applique aux parties prenantes un peu partout dans le monde, comme l'a dit Chris il y a quelques jours. Ce sera un programme de GSE qui se fera dans toutes les régions mais spécifiquement en Europe et pour At-Large, il y aura d'autres sujets qui vous intéressent et qui, à travers notre équipe GSE, peuvent être expliqués à travers les séminaires web. Vu le contexte actuel, peut-être qu'on se penchera sur des sujets plutôt éducatifs mais généraux. Et on se préparera un peu mieux pour prévoir les activités futures, comme par exemple la série de gTLD de 2002.

En 2012, on s'était préparés pour commencer à concevoir des procédures pour des séries ultérieures de nouveaux gTLD [inaudible]. Donc comment l'organisation ICANN pourrait mieux vous desservir ?

Puis comment soutenir vos séminaires web de renforcement des capacités que vous organisez à l'At-Large ? Il y a une série de cinq ou six séminaires web à venir et qui sera annoncée pour toutes les régions

---

dans le but d'être sûr que les communautés At-Large et les régions en sont au courant mais également que tous les autres membres soient au courant de cela. C'est ce que je transmettrai aux vice-présidents et gestionnaires régionaux pour être sûr que nous avons la capacité de gérer cette série de séminaires web de renforcement des capacités organisée par l'At-Large.

C'est à peu près tout il me semble. Sébastien devrait voir la version préliminaire sous peu, il devrait pouvoir y avoir accès sous peu. Voilà ce que j'avais à partager avec vous. Merci.

HEIDI ULLRICH :

Merci Adam.

On pourra maintenant passer à Mikhail. Je suis consciente des restrictions temporelles. Si les autres vice-présidents de l'équipe GSE, je vais leur demander d'être brefs. Merci. Mikhail.

MIKHAIL ANISIMOV :

Bonjour à tous. Vous m'entendez ? Super.

Je suis le nouveau gestionnaire de l'équipe de participation des parties prenantes mondiales pour l'Europe de l'Est et l'Asie centrale. C'est un grand plaisir d'être ici parmi vous. Je suis assez nouveau à l'ICANN, je viens de me joindre à l'équipe de l'ICANN il y a quelques semaines. Pour l'instant, je considère les procédures, j'essaie de faire la connaissance des membres de la communauté.

Mes objectifs préliminaires pour les prochains mois seront de comprendre quels sont les sujets qui ont le plus de demande dans la

---

communauté de ma région. Pour l'instant, je reçois des demandes des gens qui sont surtout intéressés par comment l'ICANN et l'infrastructure internet fonctionnent pendant que nous traversons cette crise du COVID. Ce n'est pas tout simplement lié à l'utilisation malveillante du DNS mais également au roulement de la KSK et à l'impact du blog qui a été publié hier. Donc on est en train d'avoir des séminaires web, des séances fermées où on pourra discuter de tout cela avec la communauté technique.

En ce moment, nous travaillons avec les membres de la communauté technique et également pour essayer de transmettre des messages spécifiques au sujet du DNSSEC, de la collaboration entre opérateurs de registre et bureaux d'enregistrement et autres. Donc ce sera non seulement des séminaires web mais également des ateliers et des séances qui seront consacrés à ce type de sujets.

Avec certains participants et Adam, nous avons hier participé à l'appel d'EURALO. C'était très intéressant de comprendre la stratégie d'EURALO et leur plan pour les mois à venir. Je les remercie de m'avoir invité. Il était très utile de pouvoir ajuster leur plan de participation à distance au nôtre.

Puis nous avons également la collaboration avec les membres du GAC et les gouvernements de la région en général.

Pour ceux qui sont intéressés par l'élaboration de politiques, on a le retrait des TLD et d'autres processus de l'ICANN qui sont en cours à l'heure actuelle et qu'il faudrait que tout le monde connaisse. Pour les mois à venir, je me centrerai surtout sur ces sujets dans ces domaines.

---

Voilà tout ce que j'avais à dire pour l'instant.

HEIDI ULLRICH :

Merci.

Passons à LACRALO. On a les deux Rodrigo qui sont connectés à notre appel. Rodrigo de la Parra, vous voulez commencer ?

RODRIGO DE LA PARRA :

Bonjour Heidi. J'espère que vous m'entendez bien.

Félicitations pour tout ce travail réalisé.

Ce que nous faisons dans la région Amérique latine, nous avons une stratégie qui est planifiée et appariée avec le plan stratégique de l'ICANN. Ce plan est très solide au niveau technique, au niveau opérationnel.

Nous avons le leadership de LACRALO, nous avons Harold, nous avons d'autres personnes qui sont très actives dans ce groupe. Et nous essayons de trouver les meilleures manières de mettre en place le plan stratégique de l'ICANN au niveau régional. Rodrigo Saucedo peut nous en dire plus à ce sujet.

Il est également important de prendre en compte des activités que nous avons actuellement. Nous avons un plan d'engagement et un plan d'engagement virtuel avec des conversations. Nous allons avoir des discussions LAC et LACRALO. On va parler des conséquences de l'aspect virtuel de toutes nos réunions.

---

Je vais maintenant donner la parole à Rodrigo Saucedo pour qu'il nous en dise plus sur ce qui se passe dans la région Amérique latine et Caraïbes.

RODRIGO SAUCEDO : Nous avons quelques projets. Nous travaillons avec la communauté LACRALO depuis de nombreuses années. Nous avons des webinaires de renforcement des capacités. Nous soutenons la sensibilisation dans la région. Rodrigo l'a mentionné, nous allons avoir un plan stratégique renouvelé et avec ce nouveau plan, nous aurons la possibilité d'avoir de nouveaux projets et de soutenir la communauté LACRALO.

Hier, nous avons eu un appel avec Heidi, Sylvia et avec le leadership de LACRALO pour voir comment cette stratégie régionale peut nous soutenir.

Merci.

HEIDI ULLRICH : Merci beaucoup de ces interventions.

Nous allons passer à une personne qui représente NARALO maintenant, Joe.

JOE CATAPANO : Bonjour. Je serai bref.

CHRIS MONDINI : Je suis là aussi.

HEIDI ULLRICH : Excusez-moi, je l'ignorais.

CHRIS MONDINI : J'aurais dû m'annoncer.

Avec Joe Catapano, nous travaillons ensemble. Pour répondre à la question sur l'engagement en Amérique du Nord, ce qui a été très restreint, c'est de travailler avec les parties prenantes individuelles dans la région. Nous n'avons pas fait beaucoup de travail à ce niveau, pas beaucoup de webinaires comme les « LAC Talk » ou celui que nous avons fait il y a 10 jours en Europe en partie parce que pour l'Amérique du Nord, nous essayons de nous concentrer sur des panels avec d'autres groupes de réflexion qui existent dans la région. Et nous sommes prêts pour faire des programmes pour les ALS pour avoir des contenus, pour avoir des experts qui s'expriment, pour renforcer les capacités en utilisant Zoom.

Joe Catapano travaille beaucoup avec les universités, il parle beaucoup aux étudiants. Nous travaillons avec des membres de NARALO pour le FGI qui va se tenir virtuellement aux États-Unis. Nous faisons beaucoup de programmation à ce niveau.

Et comme Eduardo se rappelle, nous avons eu une structure à travers les SO et les AC et nous avons un plan d'engagement pour l'Amérique du Nord qui va être renouvelé. Maintenant, je m'occupe plus de la région Europe. Il y a un processus en place pour avoir une personne qui va s'occuper beaucoup plus de l'engagement en Amérique du Nord, donc une personne pour me succéder.

---

---

Il y a eu un nouveau leader dans la région de San Francisco. Nous essayons de rester en contact avec les leaders des différentes ALS.

Merci.

HEIDI ULLRICH : Merci beaucoup Chris.

Joe, vous voulez rajouter quelque chose ?

JOE CATAPANO : Non, je pense que cela a bien couvert tout ce qui devait être dit.

HEIDI ULLRICH : Nous avons Baher. Et je ne sais pas si Fahd est là. Donc nous donnons la parole à Baher Esmat.

BAHER ESMAT : Merci beaucoup. Bonjour à toutes et à tous.

Très rapidement, du Moyen-Orient. Vous le savez, nous travaillons à notre prochaine phase de plan régional avec APRALO et AFRALO qui ont beaucoup avancé à ce niveau. Il y a eu beaucoup de commentaires sur le document provisoire régional. Il y a des groupes régionaux qui fonctionnent et qui mettent à jour le plan pour le Moyen-Orient pour cette année fiscale et la prochaine. Nous avons des actions prévues, un plan d'action pour la première année déjà.

Et comme d'autres collègues l'ont noté, la situation avec le coronavirus est difficile et nous a forcé à beaucoup changer notre manière de

---

travailler au niveau de l'engagement à distance maintenant. Et les membres de la communauté ont dû formater différemment leurs activités d'engagement. Dans certains cas, nous avons eu des séances quasiment individuelles, de visu mais virtuelles avec deux personnes uniquement, des personnes qui s'occupaient des registres ou des bureaux d'enregistrement, des dialogues virtuels en quelque sorte. Et cela nous permet quand même de faire de la sensibilisation et de l'engagement. La semaine prochaine, nous aurons des réunions. L'équipe Afrique va organiser un webinaire en mai.

Il y a d'autres communications qui s'effectuent entre membres de la communauté, avec des membres de la communauté universitaire aussi. On se pose des questions. Dans les mois à venir vu les circonstances, comment allons-nous travailler à notre engagement ?

Je serai toujours très intéressé d'entre les points de vue des personnes d'AFRALO et d'APRALO. Merci une nouvelle fois de m'avoir donné la parole.

HEIDI ULLRICH :

Merci beaucoup Baher.

Merci à toutes et à tous. Beaucoup d'informations intéressantes au niveau régional. Et nous allons planifier et finaliser ces plans de sensibilisation stratégiques.

Donc les prochaines étapes. On va avoir des appels régionaux maintenant avec les responsables d'At-Large – Gisella ou Silvia - et avec les vice-présidents régionaux. Nous allons communiquer de cette manière pour 2021 d'ici à la semaine prochaine.

---

Je redonne la parole à Satish en cas de question.

SATISH BABU :

Merci Heidi. C'est un effort tout à fait significatif et on aimerait remercier toutes les personnes qui y ont travaillé. Nous avons tout le monde sur la même page ; c'est très important.

Y a-t-il des commentaires ou des questions ? Sébastien a levé la main. Allez-y Sébastien.

SÉBASTIEN BACHOLLET :

Merci Satish. Merci pour toutes ces présentations. J'aimerais soulever quelques points.

Pour organiser une réunion de visu, on a besoin d'argent, de temps, de personnes, d'emplacement. Pour travailler virtuellement, il suffit d'envoyer un courriel. Alors soyons prudents, il ne faut pas trop rajouter. On a une vie, on a d'autres choses à faire. On ne peut pas passer notre temps à écouter des conférences, des webinaires. Je crois qu'on a des équipes spécifiques GSE invitées à tous nos appels ; c'est toujours le cas. Il faut parfois nous demander de travailler de cette manière et on fera de notre mieux. Mais je crois qu'il ne faut pas trop rajouter d'appels ; c'est pour nous tous.

Il est facile d'organiser des appels virtuels parce qu'il suffit d'envoyer des courriels, mais c'est carrément impossible. Il y a des personnes qui sont prêtes à faire cela. Cet après-midi et ce soir, j'ai que des appels ICANN et c'est un petit peu trop. C'est une période difficile où on a

---

besoin de comprendre que ce n'est pas parce que c'est facile à organiser que cela doit être absolument fait.

Deuxièmement, dans la présentation, je crois qu'on a parlé davantage d'engagement que de sensibilisation. C'est une bonne chose je crois. Mais je crois qu'on doit coordonner cet engagement ensemble. Ce serait très bien d'en parler.

Mon dernier point, c'est la complexité. Le GSE organise son monde un petit peu différemment qu'à l'ICANN et que nous en tant qu'At-Large. Je peux comprendre que vous en tant que GSE, depuis le début, vous vous êtes organisés comme cela avec différentes régions. Mais s'il vous plaît, essayez de nous aider dans nos régions At-Large. Je sais qu'AFRALO et APRALO ont un plan spécifique, cela représente beaucoup de travail. Et on n'est pas toujours bien organisés pour cela. Cela nous prend parfois plus de temps, plus d'énergie. Cela doit être inversé. Vous devriez travailler plus avec les régions telles qu'elles existent à At-Large. Mais on est toujours prêts à vous aider, à aider le GSE et à aider l'ICANN.

Merci beaucoup.

SATISH BABU :

Merci beaucoup Sébastien de ces commentaires. Est-ce qu'Heidi vous voulez rebondir là-dessus ?

HEIDI ULLRICH :

Merci Sébastien, c'est noté. On a pris note de ce que vous avez dit.

Étant donné que pour soumettre les différents plans des RALO, je crois que c'est le 29 mai, nous avons des appels RALO et lorsqu'on organise

---

ces appels, vous pouvez nous dire : « On voudrait que ce soit un appel séparé ou pas, avec le GSE ou pas. » Vous pouvez tout à fait travailler de cette manière. Parfois pour les appels des RALO, nous pouvons les rejoindre en effet.

SÉBASTIEN BACHOLLET : Ce peut être au niveau du conseil d'administration d'EURALO. On a des appels différents à différents niveaux que l'on peut gérer. On peut vous indiquer comment on peut s'organiser avec Gisella mais on vous demande de ne pas trop en rajouter.

SATISH BABU : Merci beaucoup Sébastien. On est un petit peu en retard au niveau du temps imparti, donc nous aimerions avancer. Mais je dois vous féliciter pour cette initiative. Je pense que c'est utile de rentrer un petit peu dans les détails comme on l'a fait parce que beaucoup de choses se font dans toutes les régions du monde et c'est important d'être au courant.

Nous allons maintenant passer au point quatre, révision des documents provisoires du plan de sensibilisation stratégique régional avec les présidents de RALO. Nous avons passer en revue les RALO et commencer avec AFRALO. Seun, allez-y et donnez-nous rapidement une mise à jour de votre plan.

SEUN OJEDEJI : Merci beaucoup. Vous m'entendez bien j'espère ?

---

SATISH BABU :

Oui, allez-y Seun, on vous entend.

SEUN OJEDEJI :

Le plan est toujours en rédaction. Et cette idée a été développée par un travail effectué avec la représentant de l'équipe d'engagement et de sensibilisation avec les différents représentants, donc Fatimata. Il y a eu quelques manifestations que nous avons l'intention de faire au niveau stratégique. Ces manifestations ne pourront pas se tenir telle quelle. C'est encore un plan provisoire puisque nous devons nous adapter à la situation. Il n'est donc pas encore finalisé. Je crois que nous le finaliserons quand il sera plus clair du moment de la fin de ce défi mondial. Pour le moment, c'est un travail qui se poursuit. Donc nous allons continuer à y travailler.

SATISH BABU :

Merci beaucoup Seun.

Heidi a mentionné que c'est le 29 mai que nous avons une date limite, donc vous avez encore beaucoup de temps pour travailler à ce plan stratégique.

Nous allons maintenant travailler avec APRALO.

Je vais vous donner la situation. C'est pour le moment un document provisoire et nous répondons à la situation unique que nous devons gérer nous tous. Nous essayons de voir quelle serait la meilleure attitude à adopter pour la sensibilisation. Nous parlons des différentes politiques de l'ALAC, des différentes plateformes qui existent à l'ALAC. Nous nous demandons comment cela pourrait être le plus utile à notre

---

communauté, des infographies, des vidéos. Nous réfléchissons à tout cela. Maureen a réfléchi à des quiz, des questionnaires.

Bien entendu, comme Chris l'a mentionné dans le chat, il y a des réunions sur Zoom. C'est exact. On ne peut pas constamment faire notre travail sur Zoom. Je crois qu'il faut essayer de procéder un petit peu différemment.

J'ai demandé un petit peu plus de temps à Heidi pour qu'on s'organise un petit peu mieux au niveau du calendrier, au niveau de ce qu'il y a à faire. On a travaillé avec l'équipe de Jia-Rong. On a beaucoup échangé avec cette équipe GSE de notre région. Ensuite, nous arriverons à notre plan final.

Mais pour le moment, on est dans la première phase uniquement provisoire et nous serons très heureux de voir quelle sera la prochaine étape pour le développement de ce plan de sensibilisation. Voilà ce que je voulais dire.

Nous allons passer maintenant à EURALO avec Sébastien.

SÉBASTIEN BACHOLLET : Merci. Je vais céder la parole à Natalia puisque c'est elle qui s'occupe de cela et elle fait un très bon travail. Natalia, allez-y.

NATALIA FILINA : Merci Sébastien.

Vous voyez notre plan de sensibilisation régional à l'écran. Le lien était inclus dans l'ordre du jour pour cet appel.

---

Nous avons beaucoup travaillé pour ajuster le plan au contexte actuel et vu le manque de réunions en personne, nous avons dû faire des modifications. Mais nous ne modifierons cependant pas notre rôle.

Nous souhaiterions travailler avec les différentes stratégies et avec l'équipe GSE qui les organise. On continuera à faire circuler les informations utiles sur l'ALAC, sur l'At-Large, sur EURALO et également sur les procédures d'élaboration de politiques en cours et sur les possibilités de participation. Nous nous concentrerons donc sur les secteurs de l'Europe qui ne sont pas couverts et nous voudrions être présents dans tous les pays européens, c'est-à-dire qu'on tient à améliorer notre interaction entre ALS. On sait bien que cela implique davantage d'interaction entre nos ALS et qu'il faut davantage de collaboration sur le terrain.

Nous avons de très bons partenaires et nous comptons améliorer notre travail de renforcement des capacités, entre autres. Et nous enverrons des informations utilisant nos capacités de communication, qu'elles soient en ligne ou en personne.

Nous allons coordonner les activités de nos ALS. Et ce sera notre objectif en général à l'ALAC d'impliquer davantage de nouveaux arrivants et de jeunes pour [inaudible] que les différents secteurs d'EURALO travaillent déjà avec la nouvelle génération. Nos ALS s'occupent de ce travail comme on en a discuté, on évalue la meilleure manière d'échanger avec le secteur académique pour notre travail à l'At-Large, et non uniquement à EURALO.

Sébastien et vos collègues sentent qu'on n'est pas tellement concentrés sur la sensibilisation mais surtout sur l'implication, c'est-à-dire qu'on

---

doit consacrer davantage d'attention aux interactions internes, à l'utilisation des ressources, au travail sur le renforcement des capacités et à nos plateformes de politiques qui font déjà partie du travail des membres d'EURALO. Donc on est sur la bonne route.

Que dire d'autre ? Nous attendons bien sûr à pouvoir reprendre nos activités en personne mais pour l'instant, on peut essayer d'avancer avec les moyens que nous avons. On espère pouvoir avoir l'occasion de reprendre nos activités en personne dans l'avenir.

Nous allons recevoir et retransmettre les candidatures et les demandes de financement pour les déplacements. Les associations individuelles et les besoins des individus des personnes de la région européenne comme des autres régions [inaudible] pour être plus ouverts.

Nous espérons pouvoir partager non seulement nos expériences mais également aider nos membres actuels en Europe. Nous travaillons sur un nombre de projets avec un guide des outils d'information pour tous les membres potentiels qui souhaiteraient se joindre à EURALO et à At-Large.

Nous avons les ambassadeurs du sommet ATLAS III d'EURALO et bien sûr, la liaison va faire de son mieux pour les personnes qui souhaitent participer pour diffuser toutes les informations que nous avons.

Merci.



---

pour nous parce que dans le passé, on a eu certains dirigeants et on a en ce moment même beaucoup d'ALS qui sont impliquées et qui participent activement avec une connaissance active du sujet qui est discuté. C'est pourquoi, comme je le dis, nous discutons de questions liées à la politique et de questions techniques.

Comme d'autres représentants l'ont dit auparavant, nous essayons de renforcer et de maintenir le programme de séminaires web mensuel que nous avons, ce qui se fait avec l'équipe GSE régionale. Rodrigo de la Parra et Rodrigo Saucedo qui nous soutiennent.

En outre, nous avons également un programme bimensuel où nous ajouterons des sujets de sorte qu'à chaque réunion mensuelle nous puissions avoir des séminaires web consacrés à des sujets spécifiques. C'est pourquoi notre gestionnaire de projet, Rodrigo Saucedo, lors de notre dernière réunion mensuelle, a expliqué clairement le plan stratégique d'Amérique latine. Ceci ajoute de nouveaux sujets à discussion ainsi que de nouveaux sujets de débat pour LACRALO.

À l'heure actuelle, beaucoup de nos membres suivent différents sujets qui sont des sujets urgents pour nous et pour l'ICANN comme la question de l'utilisation malveillante du DNS. Nous espérons pouvoir promouvoir la discussion de ces différences entre les membres de la communauté. Nous croyons qu'une partie de notre stratégie devrait viser à renforcer les connaissances par rapport à la gestion de l'utilisation malveillante du DNS. Il faut avoir davantage d'événements pour renforcer la gestion de ces cas et pour promouvoir le travail de l'ICANN sur ce sujet. Donc on travaille sur de nouvelles règles de

---

procédures qui promouvront davantage de participation de nos membres aux PDP.

Si vous avez des questions, bien sûr, je suis là pour y répondre. Merci Satish.

SATISH BABU :

Merci Harold pour cette mise à jour.

Je sais qu'on est un peu en retard. Il va falloir qu'on accélère un peu.

On va maintenant passer à l'Amérique du Nord. Eduardo, est-ce que vous pourriez être très bref ?

EDUARDO DIAZ :

Oui. On peut sauter ma présentation si vous voulez, pas de problème.

SATISH BABU :

Allez-y.

EDUARDO DIAZ :

Nous avons commencé à travailler à notre plan en février et nous réfléchissons à l'avenir. Je ne crois pas que la sensibilisation se fera virtuellement vu la complexité de l'ICANN. Je ne crois pas que ce soit possible.

On va mettre l'accent sur l'engagement pour que nos personnes soient beaucoup engagées et participent beaucoup plus dans notre région.

---

Vous avez un document préliminaire pour le moment. Nous voulons travailler avec ARIN et nous avons une longue liste de manifestations pour l'année prochaine et nous allons les sélectionner. Je crois qu'hélas, le problème du coronavirus va se poursuivre et qu'il va y avoir beaucoup d'annulations d'événements. Nous devons vraiment mettre l'accent sur l'engagement puisque la sensibilisation sera beaucoup plus difficile.

SATISH BABU :

En effet pour 2021, je pense que nous devons être très créatifs, au moins jusqu'à 2021, puisque nous avons des doutes sur la tenue de certaines manifestations.

Est-ce qu'il y a d'autres points à rajouter ? Parce que nous sommes déjà en retard dans notre ordre du jour et avec le temps imparti.

Nous allons maintenant passer au numéro cinq, les activités RALO pour ICANN68, la planification de l'ICANN68. Maureen, vous voulez prendre la parole.

MAUREEN HILYARD :

Merci.

Ce qu'a mentionné Sébastien, cette fatigue en effet ; il y a des volontaires qui doivent passer beaucoup de temps à des réunions virtuelles sur Zoom. En effet, nous avons à nous occuper de notre famille, nous avons à nous occuper de notre vie et cela pose parfois un problème pour les réunions virtuelles qui sont si nombreuses. Les solutions ne sont pas faciles à trouver. Et je crois qu'il est important d'avoir quelques séances At-Large pour la réunion virtuelle de

---

l'ICANN68. Ce sera notre deuxième réunion virtuelle sur une période de quatre jours. J'aimerais avoir des séances consacrées aux politiques et aux régions également, qu'il y ait une participation forte des régions.

J'aimerais savoir ce que vous en pensez et comment nous pouvons nous organiser de cette manière. C'est à vous de voir ce qui vous convient le plus. Peut-être qu'il y aura d'autres possibilités de faire plus de réunions et de parler plus de politique. Il y aura la dernière réunion qui permettra de faire le point sur tout ce qui a été fait. Voilà pour le moment ce que l'on a. Je sais qu'on n'a pas beaucoup de temps aujourd'hui mais voilà comment nous pensions organiser la réunion de l'ICANN68.

Je crois que ce qui est important, c'est l'engagement de la communauté. Si vous avez des idées supplémentaires, n'hésitez pas à les présenter, je suis à votre écoute. Merci beaucoup.

SATISH BABU :

Merci beaucoup Maureen. Avec le leadership des RALO, je crois que nous pouvons commencer à vous donner des points de vue et à travailler avec vous. On va travailler hors ligne et vous contacter par courriel avec vos idées et on en fera plus lors de nos prochaines réunions. Tout n'est pas possible évidemment puisqu'on travaille à distance ; on est conscients de cela.

Nous devons avancer. Le point six, les fonds discrétionnaires pour les RALO. Nous avons Heidi et son équipe qui est prête à venir. Je crois que Judith également voulait peut-être prendre la parole.

---

HEIDI ULLRICH :

Merci beaucoup.

Nous avons un calendrier de trois semaines. Vous avez à l'écran les fonds disponibles pour les différentes RALO. EURALO a pensé à des T-shirts. Il y a encore pas mal de temps pour effectuer cela. Le fait est que le personnel n'est pas toujours présent. Il y a de nouveaux programmes qui devaient être lancés qui ne pourront pas être lancés. Donc c'est vraiment un travail qui se poursuit pour l'année fiscale prochaine mais évidemment, on ne peut [inaudible] sur tout.

Il y a eu des demandes pour l'année fiscale 2021. C'est jusqu'à la fin du mois de mai.

SATISH BABU :

Merci beaucoup Heidi.

JUDITH HELLERSTEIN :

J'ai une question sur les fonds discrétionnaires. Au départ, on nous avait dit qu'étant donné qu'on allait modifier cela, ce que je voulais dire, c'est qu'il y a des formulaires pour la situation des ALS et il y a des demandent qui proviennent des ALS. Donc comment est-ce que l'on peut gérer cela ? Peut-être qu'il faudrait changer un petit peu nos règles maintenant qu'on a nos ALS. Est-ce que c'est une approbation par rapport à ce que l'on peut faire pour les ALS ?

Il y a des formulaires mais il faut des copies des formulaires. Je crois qu'il faudrait réorganiser un petit peu cela. Ce serait un peu utile de revenir là-dessus. Il est très important que nous vous donniez des copies

---

et des exemplaires des demandes que vous recevez pour qu'on soit au courant de tout et que l'on puisse gérer cela.

J'aimerais également voir une utilisation accrue du wiki avec des copies également des propositions et des demandes des autres personnes parce que cela, c'est une bonne formation parce que pour le moment. Je ne vois que peu de choses sur le wiki et je crois qu'on peut en apprendre les uns des autres entre RALO, savoir ce qui est couvert par les fonds discrétionnaires, avoir des idées supplémentaires. Il faut que tout cela soit plus clair.

Les activités de toute l'ALAC également doivent être plus claires ; ce serait très utile d'avoir plus d'informations là-dessus. Une fois que c'est approuvé, il faut qu'il y ait une notification qui va être envoyée non seulement à la personne ayant soumis le formulaire mais également au leadership ; je crois que cela est important.

SATISH BABU :

Merci beaucoup Judith de ce commentaire.

Heidi, vous voulez rebondir là-dessus et répondre à Judith ?

HEIDI ULLRICH :

Merci beaucoup Judith. On vous a clairement entendue et pris note.

L'année fiscale est presque terminée donc je n'ai pas répondu à cette question. Mais une fois qu'on aura confirmation pour l'année fiscale 2021, oui, on travaillera de manière plus claire avec des formulaires. Merci.

SATISH BABU : Merci beaucoup Heidi.

Désolé d'avoir si peu de temps. J'ai encore deux mains levées. Seun, vous voulez dire quelque chose ?

SEUN OJEDEJI : Merci.

La page que l'on m'a montrée pour le financement montre qu'AFRALO a très peu de fonds disponibles. Mais je ne suis pas sûr d'avoir tous les mêmes chiffres que vous. Il me semble que c'était 5 000. Donc il faut que ce soit plus clair ce qu'il reste comme fonds disponibles exactement. J'ai envoyé également des courriels à Heidi, je ne sais pas s'ils ont été pris en compte ou pas.

Merci.

SATISH BABU : Merci Seun. Je crois que vous avez encore un petit peu de temps pour utiliser ces fonds.

Sébastien, on n'a pas le temps de tout discuter mais vous vouliez dire quelque chose ? Vous alliez rajouter quelque chose à l'ordre du jour ?

SÉBASTIEN BACHOLLET : Je voudrais réitérer ce que j'ai dit tout à l'heure.

On a vraiment besoin à At-Large de faire attention à nos participants, de se préoccuper et de se soucier d'eux. On ne peut avoir des journées

---

---

entières de réunions virtuelles de cette manière tout simplement parce que c'est facile à organiser. Donc prenez cela en compte s'il vous plaît, pas de manière théorique mais de manière tout à fait pratique et efficace. Je crois que c'est très difficile en ce moment de passer son temps sur Zoom. Nous avons beaucoup plus de travail pour les gTLD, pour l'ATRT3 et pour le EPDP et vraiment, j'aimerais que l'ICANN décide d'aller plus vite pour certains points et de conclure plus rapidement, mais nous donner du temps pour que tout ne se passe pas en même temps.

Merci.

SATISH BABU :

Merci beaucoup Sébastien. Je suis d'accord avec ce que vous avez soulevé. Il faut être prudents. Nous sommes des volontaires et on ne peut pas tout faire. Il y a un stress qui existe à cause du covid-19 sur nos familles.

Je pense que Maureen est au courant de la situation et nous allons garder cela à l'esprit en ce qui concerne le calendrier d'ICANN68. Et lors d'une réunion régulière également, il faut garder cela à l'esprit ; c'est notre bien être physique et mental qui est en jeu actuellement, c'est très clair. On a aussi pour beaucoup un travail au quotidien à effectuer virtuellement. On va garder cela à l'esprit en avançant.

Le prochain appel, Heidi, la troisième semaine de mai je crois ?

---

HEIDI ULLRICH : Oui, dans un mois. Si vous voulez commencer à planifier les séances de l'ICANN68 comme cela a été suggéré, ce serait excellent de le faire lors de la prochaine réunion. On pourra annoncer également au niveau du Conseil d'Administration de l'ICANN le budget pour l'année fiscale 2021. On aura beaucoup plus de réponses par rapport au fonds discrétionnaires et ainsi de suite.

SATISH BABU : Merci beaucoup Heidi. Je crois que nous avons tout couvert. Quelqu'un d'autre veut soulever quelque chose ? Je crois qu'on va se consulter entre nous maintenant et nous allons nous préparer ainsi pour la prochaine réunion de l'ICANN.

Ceci dit, je vais vous remercier de votre attention et d'avoir participé à cet appel. Je ne crois pas que quelqu'un veuille prendre la parole, je ne vois pas de main levée, donc nous allons pouvoir conclure cet appel et on se retrouve le mois prochain.

CLAUDIA RUIZ : Nous avons cessé l'enregistrement. Nous vous remercions de votre attention.

**[FIN DE LA TRANSCRIPTION]**